



# Declaración de Apoyo a los Médicos de Rio de Janeiro

Asamblea General Extraordinaria

Sede del Sindicato Médico del Uruguay

25 y 26 de abril de 2016

La Confederación Médica Latinoamericana reunida en Asamblea General Extraordinaria con representantes de Argentina, Brasil, Bolivia, Chile, Costa Rica, España, Guatemala, Honduras, México, Paraguay, Portugal, Uruguay y Venezuela en relación a la situación en la que se encuentran los Médicos de Rio de Janeiro realiza la siguiente declaración:

La Asamblea General de CONFEMEL al tomar conocimiento de la grave crisis institucional en la que se encuentran sumidos los empleados del estado de Rio de Janeiro, integrando los médicos el colectivo de funcionarios estadales, manifiesta su apoyo a dichos funcionarios en su lucha por la defensa de sus derechos constitucionales y de sus salarios, no solamente a los funcionarios activos sino también jubilados y pensionistas, los que a través de su lucha garantizarán la atención de calidad a la población carioca como se encuentra consagrado en la constitución brasileña.

Dr. Rubén Tucci  
Presidente

Martes 26 de abril de 2016

Montevideo, Uruguay

Dr. Gerardo Eguren  
Secretario General

**Secretaría Administrativa:**

Br. Artigas 1515, CP: 11200, Montevideo – Uruguay

(Sede del Sindicato Médico del Uruguay)

Tel/Fax: (+598) 24014701

[confemel@mednet.org.uy](mailto:confemel@mednet.org.uy)

[www.confemel.com](http://www.confemel.com)



# **Confederación Médica Latinoamericana y del Caribe**

***Secretaría Administrativa:***

Br. Artigas 1515, CP: 11200, Montevideo – Uruguay

(Sede del Sindicato Médico del Uruguay)

Tel/Fax: (+598) 24014701

[confemel@mednet.org.uy](mailto:confemel@mednet.org.uy)

[www.confemel.com](http://www.confemel.com)